

Erasmus+ exchange - Partners from Croatia, Portugal and Spain at LFA

Following a visit to wintry Zagreb at the beginning of the year, we met our Erasmus+ partners from Croatia, Portugal and Spain in Saarbrücken in the week from 15 to 19 April.







Kofinanziert von der
Europäischen Union

Based on the project theme, which revolves around nutrition and food, the participants analysed differences between supermarkets in different countries and visited an Alsatian pretzel factory. The programme also included practical work on the topic of food: under the guidance of pupils and teachers from the **Technisch-Gewerbliches Berufsbildungszentrum 2**, a vocational school in Saarbrücken, the students were able to prepare their own food in their commercial kitchen and bakery.







Our guests also got to know our border region, for example during a city rally through Saarbrücken, a visit to Strasbourg and a guided tour of the city of Trier. The town of Saarbrücken also opened its doors to officially welcome our European partners.







An eventful week with plenty of opportunities for exciting encounters and cultural exchange, both for our European guests and for us as hosts. Goodbye and see you soon in Aveiro (Portugal) and Madrid (Spain)!













Here are testimonials from our host families:

It was a pleasure to host our daughter's exchange partner for the week. It was a wonderful experience for the whole family, for us as parents, for my daughter and also for her brother and sister. Our Spanish guest was open, curious, interested in sharing, very pleasant and engaging. It was great to see the children blossom and grow in contact with other young people.

We would like to thank you for this wonderful experience and for your commitment. This will be an unforgettable moment for our daughter and for us, as parents, too.

The exchange was a wonderful and very valuable experience for our daughter. Exchanges are always important and have become even more important after the long coronavirus years. Fortunately, our daughter got on very well with her exchange student and her family. My husband and I are very happy and grateful that the exchange took place and that you accompanied the students so well.

It's great that our children are able to enjoy this experience of a living Europe. Thank you for accompanying them on the trips and during the activities here. It was a great success that would not have been possible without your great commitment.

Our partner schools in this project:

- **Gimnazija Lucijana Vranjanina** (Zagreb - Croatia)
- **Colegio Zola** (Las Rozas, Madrid - Spain)
- **Agrupamento de Esolas Dr. Mário Sacramento** (Aveiro - Portugal)

Après une visite à Zagreb sous la neige en début d'année, nous avons rencontré nos partenaires Erasmus+ de Croatie, du Portugal et d'Espagne à Sarrebruck dans la semaine du 15 au 19 avril.

Sur la base du thème du projet, qui tourne autour de la nutrition et de l'alimentation, les participants ont analysé les différences entre les supermarchés de différents pays et ont visité une fabrique de bretzels alsacienne. Le programme comprenait également des travaux pratiques sur le thème de l'alimentation : sous la direction d'élèves et d'enseignants du **Technisch-Gewerbliches Berufsbildungszentrum 2**, une école professionnelle de Sarrebruck, les étudiants ont pu préparer leurs propres aliments dans leur propre repas dans leur cuisine professionnelle et leur boulangerie.

Nos invités ont également appris à connaître notre région frontalière, par exemple lors d'un rallye urbain à Sarrebruck, d'une visite à Strasbourg et d'une visite guidée de la ville de Trèves. La mairie de Sarrebruck nous a aussi ouvert ses portes pour nous souhaiter officiellement la bienvenue.

Une semaine riche en événements et en occasions de rencontres passionnantes et d'échanges culturels, tant pour nos hôtes européens que pour nous-mêmes. Au revoir et à bientôt à Aveiro (Portugal) et à Madrid (Espagne) !

Voici des témoignages de nos familles d'accueil :

Ce fut un plaisir d'accueillir la correspondante de ma fille durant cette semaine. Ce fut une très belle expérience pour toute la famille, que ce soit pour nous les parents, pour ma fille et également pour son frère et sa sœur. Notre invitée espagnole était ouverte, curieuse, intéressée par les moments de partage, très agréable et attachante. Que de bonheur de voir les enfants s'épanouir et grandir au contact des autres jeunes.

Nous tenions à vous remercier pour cette très belle expérience, pour votre investissement. Ce moment sera inoubliable pour notre fille et pour nous, en qualité de parents, aussi.

Pour notre fille, l'échange a été une expérience merveilleuse et très précieuse. Les échanges sont toujours importants et le sont encore plus après les longues années Corona. Heureusement, notre fille s'est très bien entendue avec sa correspondante et sa famille. Mon mari et moi sommes très heureux et reconnaissants que l'échange ait eu lieu et que vous ayez si bien accompagné les élèves.

C'est une chance que nos enfants puissent profiter de cette expérience de l'Europe vivante. Merci de les avoir accompagnés lors des voyages et pendant les activités ici. C'était un très grand succès qui n'aurait pas été possible sans votre grand engagement.

Nos écoles partenaires dans ce projet :



- **Gimnazija Lucijana Vranjanina** (Zagreb - Croatie)
- **Colegio Zola** (Las Rozas, Madrid - Espagne)
- **Agrupamento de Esolas Dr. Mário Sacramento** (Aveiro - Portugal)